



**Lunes 9:** Encierro de Comités de Empresa de la JCCM de Toledo. Huelga de Amiab-Albacete. Huelga de Transporte Toledo. **Martes 10:** Concentraciones de trabajadores de servicios externalizados de la Junta. **Miércoles 11:** Huelga de Amiab-Toledo. Reunión de todos los sindicatos del área pública para acordar nuevas movilizaciones. **Jueves 12:** Huelga de...

## SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

Castilla-La Mancha terminó 2011 con 225.842 parados, un 10,09 % que el año anterior

# CCOO insta al consejero de Empleo a convocar de inmediato a los agentes sociales y a trabajar en una estrategia regional frente al desempleo

**Más de 20.700 personas perdieron su empleo en la región a lo largo de 2011. El incremento del paro en CLM está muy por encima de la media nacional**

**El Gobierno Cospedal debe recordar que en las actuales circunstancias no hay mayor prioridad que el Empleo y la atención a los parados**

**En este objetivo, en nada ayuda la supresión del SEPECAM**



**El incremento del paro registrado y el creciente número de personas desempleadas que carecen de cualquier ingreso requiere con urgencia la concertación del Gobierno y los agentes sociales.**

**CCOO propone, ofrece y reclama al Gobierno Cospedal, con la máxima urgencia y con la máxima voluntad de acuerdo, la articulación de una estrategia consensuada con la patronal regional y con los sindicatos más representativos para hacer frente a la gravísima situación laboral y socioeconómica de la región.**

El Gobierno Cospedal debe recordar que en las actuales circunstancias no hay mayor prioridad que el Empleo y la atención a los parados.

En este objetivo, en nada ayuda la supresión del Servicio Público de Empleo.

En nada ayuda que el consejero de Empleo, Leandro Esteban, siga inédito. Incluso para el secretario general del PP de Casti-

lla-La Mancha, Esteban es sólo "un amigo y el mejor portavoz que ha tenido nunca el Gobierno de Castilla-La Mancha".

Y en nada ayuda que el Ejecutivo presidido por Dolores Cospedal se empeñe en prescindir del diálogo social; o en postergarlo indefinidamente.

CCOO CLM propone, ofrece y reclama al Gobierno, con la máxima urgencia y con la máx-

ima voluntad de acuerdo, la articulación de una estrategia consensuada con la patronal regional y con los sindicatos más representativos para hacer frente a la gravísima situación laboral y socioeconómica de Castilla-La Mancha, trasladando así a la sociedad y a los potenciales inversores y emprendedores un potente —e imprescindible— mensaje de unidad, ilusión y confianza.